
Protokollnotiz: 
Baumschutz in Fürth 
Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 20.01.2006 
 
Der Umweltausschuss nimmt die Vorlage der Verwaltung, den Vortrag des Rechts- und 
Umweltreferenten und des Baureferenten zur Kenntnis. 
Frau Galaske bemängelt, dass die Statistik in der Vorlage keine Angaben über gefällte 
Bäume bei Bauvorhaben in den Jahren 2003 und 2004 enthält. Der Baureferent sagt eine 
Prüfung und Bereitstellung entsprechender Zahlen zu, auch wenn nur lückenlose Angaben 
hierzu vorliegen. 


